
- 1 -

第１回運営協議会の協議内容について（報告）
令和５年７月１９日

１ 開会

２ 委嘱状伝達
同封させていただきましたので、お受け取りください。

３ 会長・副会長の選出
会長 ：宿区自治会長・村松地区自治会長
副会長：照沼小学校ＰＴＡ会長

を選出し、委員の皆様から承認いただきました。

４ 学校長あいさつ

５ 自己紹介

６ 協議
（１） コミュニティ・スクールとは

別紙「学校運営協議会制度について」を使って校長より説明しました。
今年度から村松コミュニティセンター・センター長に「地域学校協働活動推進員」

として運営協議会に参加していただくことになりました。

（２） 令和５年度の照沼小学校の概要及び１学期の様子について
令和５年度の学校の概要は、同封の学校要覧を使って校長より説明しました。１

学期の様子については、学校ＨＰから抜粋した写真について、ＨＰを見ながら教頭
から説明しました。

（３） 今後の活動について
今後の活動については、現在学校ボランティア１４名、子どもを守る１１０番の

家８６件のご協力をいただいているところです。今後も、幅を広げながら、活用を
図っていくことを確認しました。

（４） その他
要項に記載のとおり、メールを連絡手段の基本とすることを確認しました。本校

のメール宛てに皆様から一度メールをいただけると、こちらで登録しますので、お
時間のあるときにメール送信をお願いします。または、同封の用紙に記入して学校
まで提出お願いします。

７ その他
第２回運営協議会について
第２回運営協議会について提案させていただき、提案通り、実施することを全体で確認

しました。

来年度の運動会について
来年度も午前中開催とする予定です。

登校班について
年々児童数が減少していることから、今後は登校班編成を検討しなければいけなくなっ

てくるかと思います。次回以降、話題に挙げていくことになると思います。

（連絡）承諾書がお手元にございましたら、お手数でも学校までお届けいただきます
よう、お願いします。


